

## ABSTRAK

**Fitria Kharismaning Maharani**, 1740110017. Program Layanan Bimbingan Dan Konseling Islam Harga Diri Pada Remaja Yatim Piatu Di Panti Asuhan Budi Luhur Jekulo Kudus. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi. Program Bimbingan Konseling Islam.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Pelaksanaan Program Layanan Bimbingan Dan Konseling Islam Harga Diri Pada Remaja Di Panti Asuhan Budi Luhur Jekulo Kudus. Kemudian untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan Layanan Bimbingan Dan Konseling Islam Harga Diri Pada Remaja Di Panti Asuhan Budi Luhur Jekulo Kudus.

Jenis penelitian yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu penelitian lapangan, dengan menggunakan pendekatan kualitatif yang sumber datanya berasal dari data primer dan sekunder. Adapun pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Terdapat empat informan dalam penelitian ini, diantaranya ketua panti, pembina panti, pengurus, remaja panti. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teknik analisis deskriptif kualitatif.

Pelaksanaan program layanan bimbingan dan konseling Islam harga diri pada remaja yatim piatu di panti asuhan Budi Luhur Jekulo Kudus dapat dilihat dari layanan bimbingan konseling Islam diperuntukan untuk menumbuhkan harga diri remaja, pembimbing dilakukan oleh pengasuh panti. Materi yang digunakan dalam layanan bimbingan konseling Islam harga diri bagi remaja panti yaitu materi keagamaan serta metode yang digunakan adalah metode konseling individual dan bimbingan kelompok; 2) Faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan program layanan bimbingan dan konseling Islam harga diri remaja yaitu faktor pendukung; fasilitas yang memadai, kepercayaan diri remaja asuh, partisipasi pembimbing sementara faktor penghambatnya adalah keterbatasannya dana, kurangnya penerimaan diri, terbatasnya dalam segi waktu, dan kurangnya perilaku sosial.

**Kata kunci :** *Bimbingan dan Konseling Islam , Harga Diri , Remaja*